

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SAGARANTEN.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://SAGARANTEN.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Oct 4, 2023 - 16:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 04 Oktober 2023 - AIPDA NANA SUDRIYANA, Bhabinkamtibmas Desa Banjarsari, tidak henti-hentinya berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Pada hari Rabu, 4 Oktober 2023, pukul 12.20 WIB, ia melaksanakan sejumlah kegiatan yang bertujuan untuk memberikan himbauan terkait larangan pembakaran lahan, menjalankan Door To Door System (DDS), serta memberikan sosialisasi tentang SuperApp Presisi Polri.

Dalam pertemuan door to door tersebut, AIPDA NANA SUDRIYANA menyampaikan program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Ia mendorong warga masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Selain itu, AIPDA NANA SUDRIYANA juga menghimbau warga untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising atau brong. Ia juga memberikan informasi tentang tindakan pidana perdagangan orang (TPPO) dan meminta warga melaporkan jika mereka mengetahui adanya kejadian semacam itu.

Dalam upaya menjaga kesehatan masyarakat, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu menggunakan masker, terutama dalam kondisi cuaca yang tidak baik bagi kesehatan. Ia juga memberikan himbauan tegas terkait larangan membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar, yang dapat berdampak serius pada kebakaran.

Selain upaya-upaya tersebut, AIPDA NANA SUDRIYANA juga memberikan sosialisasi tentang Aplikasi SuperApp Presisi Polri. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kepolisian yang lebih cepat dan efisien.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas Desa Banjarsari terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan himbauan yang terbaik bagi masyarakat, serta menjaga keamanan wilayahnya.

Demikianlah laporan dari Desa Banjarsari, Kabupaten Sukabumi. Semoga upaya Bhabinkamtibmas dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 gizmo:right-1/2 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 gizmo:border-black/10 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 gizmo:bg-token-surface-primary dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```